



Prades-sur-Vernazobre



Prades Infos

Numéro 10

Table des matières

Mot du Maire	1
Visites officielles à Prades	2
Renforcement du réseau électrique	3
Sécurisation de la Grand'Rue	4
Convention Prades Pierrerue Babeau-Bouldoux	4
Multiservice	4
Bibliothèque	5
Ateliers Rencontres	5
« Prades, Village Occitan »	6
Campagne de stérilisation	6
Stationnement sur la voie publique	7
Un été festif à Prades !	7
Quelques informations utiles	8

Retrouvez toutes les informations de la commune sur :

Son site internet : <http://prades-sur-vernazobre.fr>

Sa page facebook : Mairie de Prades-sur-Vernazobre



L'application Panneau Pocket



Mot du Maire



Chères Pradéennes – Chers Pradéens

promis de réaliser.

En cette année 2025 nous avons franchi un cap, pratiquement vers la fin de ce mandat, il est nécessaire de prendre un instant pour que je fasse le point sur ce que nous avons accompli avec mon Conseil Municipal et aussi sur ce que l'on doit terminer des grands projets que nous vous avons

Cette année 2025 nous avons rencontré de grandes difficultés budgétaires dues au contexte actuel mais elles ne doivent pas nous détourner de notre ambition qui était principalement la sécurisation de la traversée de notre commune et le déplacement du multiservice, agence postale et installer la bibliothèque dans ses locaux propres. Seul un problème de foncier a retardé le projet de la grand'rue, mais les subventions étant acquises depuis pas mal de temps les travaux vont commencer en octobre 2025. Vous serez bien informés par des réunions publiques le moment voulu avec les personnes compétentes. Suivront ensuite l'aménagement du nouveau multiservice et plus tard la bibliothèque.

Les difficultés budgétaires des partenaires habituels Etats, Régions, Département, nous obligent à réduire la voilure, mais Prades accompagné par les services de l'état sous le contrôle de la DGFIP a une trésorerie saine, ce qui nous permet de continuer à réaliser les promesses que nous vous avons faites tout en restant très prudent sur de prochaines dépenses.

Cela me permet de terminer cette introduction de Prades Info que j'ai pris l'habitude de faire et de passer le relais à Claire, notre rédactrice, pour l'élaboration, en vous souhaitant un bel été en vous disant de bien prendre soin de votre santé, surtout avec ces grosses températures et de profiter au maximum des festivités et animations que nous proposent toutes les associations que je remercie.

Votre Maire, Jean-Marie Milhau

Visites officielles à Prades-sur-Vernazobre : des soutiens précieux pour nos projets communaux

Monsieur le Sous-Préfet de Béziers Jacques Luchereilh



En février dernier, notre commune a eu l'honneur d'accueillir Monsieur le Sous-Préfet de Béziers. Cette visite a été l'occasion de lui faire découvrir notre village, de lui présenter les projets en cours ainsi que les dossiers en attente de financement.

Nous avons chaleureusement remercié Monsieur le Sous-Préfet pour le soutien déjà accordé à notre commune au titre de la DETR. Un temps d'échange convivial s'est tenu dans la salle des associations autour d'un repas partagé, en présence des membres du Conseil municipal.

Ce moment de proximité a permis de renforcer les liens entre les services de l'État et notre collectivité, tout en abordant les perspectives de futurs soutiens



Monsieur Kléber Mesquida, Président du Département de l'Hérault



Monsieur Kléber Mesquida, Président du Conseil départemental de l'Hérault, nous a également honoré de sa présence lors de sa venue à Prades-sur-Vernazobre le 26 juin dernier.

Nous avons profité de cette rencontre pour lui exprimer notre gratitude pour les aides déjà obtenues, notamment dans le cadre de la traversée du village.

Cette visite a également été l'occasion de lui présenter nos projets à venir, notamment :

- La réhabilitation de la mairie et du secrétariat, projet pour lequel le Département a déjà accordé une subvention de 29 000 € dans le cadre du FAIC.
- Le projet de relocalisation du multiservice, actuellement situé dans les locaux de l'épicerie. Ce dernier sera transféré Place du Four à Pain, et l'actuel local accueillera à terme la future bibliothèque communale.



Ces échanges précieux témoignent de l'écoute et du soutien constants des services de l'État et du Département à l'égard de notre village, et renforcent notre volonté de faire avancer ensemble des projets porteurs pour l'avenir.



Renforcement du réseau électrique : un investissement pour l'avenir

Les travaux de renforcement du réseau électrique dans le bas du village sont désormais terminés sur notre commune.

Cette opération était nécessaire pour anticiper les besoins liés aux futures constructions dans ce secteur, en cas de modification de notre PLUI (Plan Local d'Urbanisme Intercommunal), et garantir une distribution électrique fiable à long terme.

Le chantier a été pris en charge quasi intégralement par Hérault Énergies pour un coût total de 201 198 €, avec une participation communale de seulement 1 518 €.

Un effort financier mesuré pour un projet structurant, au service du développement futur de la commune.

👉 Retrouvez ci-dessous quelques photos des travaux réalisés.



Dernières informations sur les travaux de 2025 – sécurisation de la Grand'Rue

Nous souhaitons tout d'abord rappeler les difficultés rencontrées concernant ce dossier, notamment les retards causés par des problèmes fonciers que nous n'avons malheureusement pas pu résoudre à ce jour.

Cependant, grâce au soutien de l'État et du Conseil Départemental, qui ont accepté de proroger les subventions, nous sommes désormais en mesure de lancer la réalisation de la traversée sécurisée de la Grand'Rue.

Les travaux débuteront courant octobre, avec l'intervention du SIVOM Orb-et-Vernazobres. L'organisation de ces travaux est coordonnée entre le Département et le SIVOM Orb-et-Vernazobres.

Pour informer au mieux les administrés, une réunion publique sera prochainement organisée. Nous encourageons vivement tous les habitants à y participer afin de prendre connaissance de l'organisation des travaux et poser leurs questions.

Rencontre conviviale autour de la convention Prades Pierrerue Babeau-Bouldoux

Dans le cadre de la convention de coopération entre notre commune, Pierrerue et Babeau-Bouldoux, Monsieur le Maire a eu le plaisir d'accueillir ses homologues des communes partenaires lors d'une rencontre placée sous le signe de la convivialité et de la bonne entente.

Cette convention, qui permet un partage de main-d'œuvre entre nos trois communes, est un bel exemple de solidarité territoriale. Elle facilite la mise en commun des compétences et des moyens humains pour répondre efficacement aux besoins ponctuels de chaque collectivité, notamment en cas d'absence de nos agents, tout en optimisant les ressources.

Lors de cette rencontre, les élus ont pu échanger sur les retours d'expérience, les perspectives d'amélioration et les actions futures à envisager. Au-delà de l'aspect technique, ces échanges renforcent les liens entre nos communes et témoignent d'une volonté commune de travailler dans un esprit de coopération et de proximité.

Cette collaboration s'inscrit pleinement dans une démarche de service public de qualité, de proximité, et de solidarité entre communes rurales. Elle contribue à tisser un véritable réseau local, au bénéfice des agents comme des habitants.



Multiservice :

📍 Point d'étape sur le projet multiservice et bibliothèque municipale

Il y a quelques mois, nous vous informions du lancement d'un projet structurant pour notre commune : la délocalisation du multiservice dans un espace plus grand et plus fonctionnel, ainsi que la transformation de l'ancien local en bibliothèque municipale.

Dans le cadre de l'amélioration des services offerts aux habitants, la commune a activement travaillé à la concrétisation de ce projet. Nous avons ainsi pu, avec l'accompagnement du Pays Haut Languedoc et Vignobles, monter les premiers dossiers de demande de subvention nécessaires à son financement.

Nous avons le plaisir de vous informer que :

Deux subventions ont été accordées par l'Etat au titre de la D.E.T.R. (Dotation des Equipements des Territoires Ruraux), à hauteur de 41 643 € et la seconde au titre de l'ANCT (Agence Nationale de la Cohésion des Territoires) à hauteur de 15 476 €

La Région Occitanie a également confirmé son soutien avec une aide de 16 000 €.

Nous sommes désormais dans l'attente de la notification officielle de La Poste, partenaire essentiel dans ce projet.

Ces soutiens financiers marquent une étape cruciale. En effet, ils nous permettent aujourd'hui de passer à la phase suivante : le dépôt d'un dossier de demande de subvention LEADER (fonds européens pour le développement rural). Cette étape ne pouvait être engagée sans avoir obtenu les premières confirmations de financement, ce qui est désormais chose faite.

Ce projet va permettre :

De regrouper l'agence multiservice et l'agence postale dans un lieu unique, moderne et accessible.

De redonner vie à l'ancien local du multiservice, qui accueillera à terme une bibliothèque municipale, créant ainsi un nouvel espace culturel pour tous.

Votre commune évolue, se modernise et s'engage avec ambition pour répondre aux besoins des habitants. Nous ne manquerons pas de vous tenir informés de l'évolution du projet dans les prochains mois

Bibliothèque

La bibliothèque du village a eu la visite du bibliobus du département afin de réceptionner 260 nouveaux livres. Noémie et Stéphanie ont, pendant plus de deux heures, cherché dans les étagères et les bacs différents livres qui seront proposés aux lecteurs du village durant la période des vacances et autres. Leurs choix sont faits par la couverture, le nom de l'auteur ou par des demandes particulières des lecteurs. Il y en a pour tous les goûts. Autant pour les enfants, les ados et les adultes. Ce passage est assuré deux fois par an.



La bibliothèque est ouverte le mardi de 17h à 18h30 et le samedi de 10h à 12h. attention pendant la période des grandes vacances les horaires vont changer. Alors n'hésitez pas à venir pousser la porte de la bibliothèque pour pouvoir découvrir le nombreux choix de livres à votre disposition.

Ateliers Rencontres : Un rendez-vous mensuel apprécié

C'est avec grand plaisir que nous accueillons chaque premier jeudi du mois les Pradéens et Pradéennes pour un après-midi de partage et de convivialité.

Ces moments d'échange favorisent les liens et la communication au sein de notre village, et le succès grandissant de ces rencontres en témoigne : vous êtes de plus en plus nombreux à y participer, et nous vous en remercions chaleureusement !

Parmi les temps forts de ce premier semestre, soulignons la belle projection du film « Prades, Village Occitan » réalisé avec la participation de plusieurs habitants. Un moment d'émotion, de mémoire et de fierté collective.

Au plaisir de vous retrouver en octobre pour la reprise des ateliers, toujours dans la bonne humeur !



« Prades, Village Occitan » : un film pour ne pas oublier



Dans notre précédent numéro du Prades Info, nous évoquions le tournage en cours d'un film documentaire. Il est aujourd'hui terminé, et pour ceux qui n'ont pu assister à la projection, nous sommes heureux de vous le présenter.

"Prades, village occitan" est un témoignage précieux, une plongée dans les souvenirs des aînés du village, dont la plupart y ont vécu toute leur vie. Ils se souviennent de ce qu'était la vie du village avant la télévision et l'internet, avant l'eau courante et les toilettes intérieures, lorsque le village était pratiquement autosuffisant, lorsque personne ne parlait français à la maison et lorsque tout le monde travaillait la terre.

Ce film a été réalisé par Peter Joucla et Jean Guilloché, habitant de Prades, avec le soutien de la commune. Leur objectif : préserver ces mémoires, les transmettre, et rappeler d'où nous venons.

Pour celles et ceux qui souhaitent (re)voir ce film ou le faire découvrir, des copies sont disponibles sur clé USB auprès de l'association Prade Créatif, au 30 Grand Rue à Prades (15 €).

peter@pradescreatif.com

Un grand bravo aux réalisateurs, aux participants, et à toutes celles et ceux qui font vivre la mémoire de notre village !

Campagne de stérilisation des chats errants : ça avance !

Il y a six mois, nous vous informions de notre volonté de lancer une campagne de stérilisation des chats errants sur la commune. À cette occasion, nous avons sollicité votre aide pour le recensement des chats libres présents sur vos secteurs.

◆ Malheureusement, peu de retours nous sont parvenus, ce qui a retardé l'organisation de l'opération. Toutefois, grâce à la persévérance de nos bénévoles et aux démarches menées par la commune, nous avons aujourd'hui franchi une étape importante !

Deux soutiens majeurs

🐱 L'association 30 Millions d'Amis prend en charge la stérilisation et l'identification de 10 chats, avec un tatouage auriculaire et une identification au nom de l'association.

🐾 La Fondation Brigitte Bardot finance la stérilisation de 7 chats mâles et 7 femelles, avec un simple marquage à l'oreille, sans identification, conformément à l'accord établi avec la commune.

📊 Pourquoi stériliser ? Les chiffres parlent d'eux-mêmes :

Un couple de chats non stérilisés, en tenant compte de la reproduction de leur descendance, peut engendrer :

20 000 descendants en 4 ans, et jusqu'à 100 000 en 7 ans !

Cela mène à une surpopulation féline, source de :

- * maladies (typhus, coryza...),
- * nuisances sonores ou olfactives,
- * abandon de chatons non désirés,
- * souffrance animale.

➡ Stériliser, c'est protéger les animaux et préserver la tranquillité publique.

👤 Une campagne rendue possible par nos bénévoles

Nous remercions vivement les habitants qui se sont engagés, malgré le peu de retours initiaux. Grâce à eux, la campagne va enfin pouvoir débuter dans les jours à venir.

📢 Il n'est pas trop tard pour aider !

Vous avez repéré des chats errants sur votre secteur ? Vous souhaitez nous aider dans cette mission (signalement, capture, transport...) ?

Contactez la mairie !

👉 Chaque geste compte pour réussir cette campagne et agir durablement.

Stationnement sur la voie publique : respectez la durée maximale

Nous souhaitons vous rappeler que le stationnement d'un véhicule sur la voie publique ne doit pas excéder 7 jours consécutifs sans déplacement. Cette règle, issue de l'arrêté préfectoral n°2015-01 de la Préfecture de l'Hérault ainsi que des articles R417-1, R417-10 et R417-11 du Code de la route, vise à éviter le stationnement prolongé, qui peut gêner la circulation et nuire à la sécurité de tous.

À Prades-sur-Vernazobre, en l'absence d'arrêté municipal spécifique, c'est cette réglementation départementale qui s'applique.

Nous invitons chacun à respecter cette durée maximale et à privilégier le stationnement dans les espaces privés lorsque cela est possible, afin de maintenir un environnement agréable et sécurisé.

Un été festif à Prades !

Comme chaque année, Prades s'anime pour le plus grand plaisir de ses habitants et visiteurs ! Le comité des fêtes du 18 au 20 juillet, l'association Cagn'art le mercredi 30 juillet, ainsi que Prades Créatifs proposent une saison riche en convivialité, en musique et en bonne humeur.

📍 Prades Créatif vous donne rendez-vous tous les jeudis et dimanches de l'été au 30 Grand'Rue pour des animations variées et festives !

À ne pas manquer également : une pièce de théâtre qui sera jouée le 11 septembre. Un moment de détente, de rire et de partage à vivre en famille ou entre amis.

Tous les détails pratiques sont à retrouver sur les flyers joints. N'hésitez pas à en parler autour de vous et à venir nombreux pour célébrer ensemble l'esprit festif de notre village.



Quelques informations utiles

Mairie de Prades-sur-Vernazobre

Ouverture au public
du mardi au vendredi
de 9h à 11h45.

Tel : 04 67 38 04 83

mairie@prades34360.fr

Multiservice Agence Postale Communale

Ouverts du lundi au samedi
de 9h à 12h.

Tel: 04 67 38 24 66

multiservicesprades@gmail.com

Pour vos commandes :

Pour la boulangerie, les
commandes sont à passer la veille
pour le jour ouvré suivant.

Pour la boucherie et l'épicerie, les
commandes sont à passer les lundis
et les jeudis pour une livraison les
mercredis et samedis

Votre bibliothèque :

Les bénévoles de notre bibliothèque
municipale vous accueillent, les
mardis de 17h00 à 18h30 et samedis
de 10h30 à 12h00.

<https://www.facebook.com/Bibliotheque.PradesSurVernazobre>



Réservation tables & chaises :

Les administrés de Prades-sur-Vernazobre ont la possibilité de réserver des tables, chaises et bancs gracieusement en réservant, **suffisamment à l'avance** pour l'organisation avec l'agent technique, par téléphone ou par mail auprès du secrétariat de mairie.

Location de notre salle des associations :

Vous organisez un événement, vous avez la possibilité de réserver la salle des associations en contactant notre secrétariat
150 € pour les habitants de la commune
250 € pour les propriétaires fonciers
450 € pour les extérieurs

Déchèteries : Accès avec Carte



Les horaires des déchèteries de Pierrerue et Quarante sont identiques toute l'année :

du lundi au samedi de 8h30 à 12h
et de 14h à 17h30, le dimanche de
9h à 12h.

Information sacs poubelles

Pour être à la fois en cohérence avec la politique nationale de réduction des ordures ménagères résiduelles, l'augmentation du tri sélectif sur notre territoire et la mise en place de composteurs partagés pour la gestion des biodéchets alimentaires, la commission environnement et le bureau de la CSH ont fait le choix de réduire le nombre de sacs distribués. Ainsi, la dotation sera dorénavant de 1 rouleau de 25 sacs/personne composant le foyer

Votre Communauté de Commune Sud Hérault :

Retrouvez toutes les informations de votre communauté de communes sur leur site internet : <https://www.cc-sud-herault.fr>

Site officiel de l'administration : <https://www.service-public.fr/>

Eau et assainissement

En cas de fuite d'eau ou de problème d'assainissement, contactez-le

Sivom Orb-et-Vernazobres :

04 67 93 60 70

Eclairage public

En cas de panne, notez le numéro inscrit sur le poteau et téléphonez au :

0800 39 18 48

(appel gratuit)